Chers frères et sœurs en Christ salutations! Ces paroles édifiantes de démon lors de l'exorcisme de Antoine Gay cité dans l'ouvrage: « présence de Satan dans le monde moderne » (Mgr Christiani), sorti en 1959, m'ont édifié et c'est pour cela que je désire les partager.

Je cite : « Mais, alors que l'on s'attend à des scènes de rage, voilà qu'un nouveau changement se produit. Les yeux se remplissent de larmes, La voix du démon s'adoucit.

La même bouche qui proférait des injures, commence une prédication et l'on entend des propos de ce genre :

« Le méchant n'est pas heureux. Si l'on est rempli de soi-même, on est rempli de l'esprit du démon. C'est par les sens que nous perdons les hommes! »

«Dieu se sert des hommes pour les éprouver. Vous êtes affligés, recevez cela comme une grâce. La croix est préférable à tout! Dieu l'a portée pour le salut de hommes et il la fait porter à ceux qu'il aime! »

« Le monde croit que l'humilité est faiblesse et incapacité ; et moi je dis que l'humilité est puissance et grandeur ! »

«Si vous connaissiez le malheur des réprouvés, vous seriez tous des saints. Il n'y a point de langue pour exprimer les tourments des damnés; il n'y a pas d'esprit humain capable de les comprendre. »

«Celui qui aime les hommes plus que Dieu ne sera pas aimé de Dieu!»

«Dieu permet les revers pour le bien spirituel des homme, afin de les faire rentrer en eux-mêmes et revenir à lui.

N'oubliez jamais que les croix sont préférables aux honneurs! »

« Il faut comprendre que la vie est courte et qu'on doit supporter les peines en esprit de pénitence comme venant de Dieu. »

« On ne peut aimer Dieu sans aimer son prochain. Heureux ceux qui savent tout quitter pour Dieu! »

« Ah! si les hommes pouvaient voir comme une âme est belle en état de grâce! »

«Le bonheur n'est pas ici-bas: celui qui possède Dieu possède tout!»

« Le riche doit être l'économe du pauvre. Dieu lui a mis ces richesses en main pour aider ses semblables : c'est l'homme d'affaires de Dieu! »

« Le riche doit se mépriser lui-même et suivre les enseignements du Sauveur, quand il dit: « Il est plus difficile à un riche de se sauver qu'à un chameau de passer par le trou d'une aiguille. »

Mais chose étrange, le démon n'avait pas plus tôt prononcé toutes ces sentences édifiantes, qu'il entrait en fureur et se mettait à blasphémer contre Dieu, à injurier les créatures, à s'injurier lui-même!

«Malheur aux orgueilleux, criait-il. Malheur à moi! C'est l'orgueil, l'ingratitude et la désobéissance qui ont fait de moi un ange rebelle et réprouvé! » Puis il continue:

« Pilate qui était juge savait qu'il condamnait un innocent, et pourtant le diable le poussa à condamner le Juge souverain, le Juge des juges, Pilate en se lavant les mains se les souillait! »

Sur Marie-Madeleine, dont l'Évangile dit que le Seigneur avait chassé « sept démons » :

« Marie-Madeleine est une très grande sainte a laquelle il faut recourir avec une entière confiance. Aussitôt qu'elle a eu le bonheur de connaître Dieu, sa contrition a été si grande, ses larmes si abondantes, qu'aucun démon n'a pu la faire pécher à nouveau. C'est, le modèle des vrais pénitents qui doivent la prendre pour avocate particulière auprès de Dieu, car Dieu accorde de grandes faveurs à ceux qui l'invoquent. »

«Si vous méditez bien sur la vie du Sauveur et de sa sainte Mère, je vous mets au défi de faire contre Dieu la plus légère faute. »

«La faim, la soif, la mort ne sont rien : le péché seul est redoutable ! »

A une dame qui demandait au démon en quoi consistait la perfection chrétienne et quel est le chemin qu y conduit, il répondit :

« Avoir horreur du péché mortel; ne pas commettre volontairement des péchés véniels; ne pas perle de vue la présence de Dieu; savoir s'humilier tous les jours de sa vie, car l'orgueil est le pire de tous les vices; donner de bons exemples et

de bons conseils ; faire pénitence, comme le demandait le Précurseur. Et que celui qui est saint se sanctifie encore! »

Pour prolonger je vous partage ces paroles de démon concernant le Saint Sacrement :

Le défunt et renommé prêtre exorciste du diocèse de Rome, le Père Gabriele Amorth, a réussi à obtenir dans ses innombrables exorcismes quelques phrases choquantes liées au culte Eucharistique. Ces mots, arrachés aux démons, révèlent le pouvoir extraordinaire d'être en présence du Saint Sacrement. Voici quelques-unes de ces phrases :

- « Le voilà, caché dans ce pain blanc! Mais il n'est pas caché pour nous; nous le voyons, et sa lumière nous brûle. C'est comme un feu qu'on ne peut pas éteindre!"
- « Ce morceau de pain n'est pas juste du pain. C'est Lui, le même qui nous a chassés du ciel! On déteste ça mais on ne peut pas s'approcher!"
- « Si les humains savaient qui est vraiment là, le monde entier s'agenouillerait et nous serions vaincus à jamais!"
- « Chaque minute qui passe devant Lui nous enlève nos forces. Il nous force à fuir comme des lâches! "
- « Cet endroit où ils l'adorent est rempli d'anges. On ne peut pas y aller même avec nos pièges! "
- « Quand ils l'adorent, il fortifie leurs âmes et détruit tout ce que nous avons fait dans leur vie. "
- « Une heure devant Lui prend les âmes que nous avions piégées pendant des années. C'est comme une grande guerre contre nous, et nous la perdons toujours!"
- « L'heure sainte remplit de lumière leurs maisons et leurs familles. Nous ne pouvons pas supporter cette lumière, elle nous aveugle!"
- « Quand ils font l'heure sainte pour les pécheurs, ils reçoivent Sa miséricorde et nos chaînes se brisent. C'est une condamnation pour nous!"
- « Ces heures de silence devant Lui sont comme un marteau qui nous frappe la tête. On ne peut pas résister! "
- « Quand ils le regardent, ils ne disent rien, mais il agit dans leur cœur. Ça nous détruit de l'intérieur ! "
- « Le silence devant Lui est plus puissant que mille mots. Il les remplit de grâce et les rend invincibles ! "
- « Chaque moment de culte Eucharistique offert pour les âmes du purgatoire les libère. Ces actes sont comme des épées qui coupent nos chaînes! "
- « Les âmes qu'Il libère nous prennent du terrain, et nous ne pouvons le récupérer !

- « Quand ils offrent leur culte Eucharistique pour les morts, nous perdons et ils gagnent leur lumière. C'est insupportable! "
- « Arrêtez ces cultes Eucharistique de réparation ! Chaque acte devant Lui détruit ce que nous avons construit avec tant d'efforts. "
- « Lorsqu'ils réparent les blasphèmes et les sacrilèges, ils nous affaiblissent plus que vous ne pouvez l'imaginer. "
- « Le culte Eucharistique réparateur est un poison pour nous. C'est comme s'ils détruisaient tout ce que nous faisons dans leur âme!"
- « Ceux qui passent du temps devant Lui sont protégés ! C'est comme s'ils construisaient une barrière de feu autour d'eux. On ne peut pas les atteindre facilement ! "
- « Chaque fois que l'un de vous le regarde avec foi, nous recevons une punition qui nous fait plus mal que mille chaînes. "
- « Quand quelqu'un l'adore de tout son cœur, il nous arrache ce qui est à nous. Il nous humilie à chaque fois! "
- « Ces prières devant le Saint Sacrement pour les pécheurs sont notre ruine. Ils reçoivent Sa miséricorde et se repentent, et cela détruit nos pièges! "
- « Quand ils prient pour les perdus devant Lui, Il leur montre Son amour et brise leurs chaînes. C'est un désastre pour nous!"
- « L'adoration Eucharistique des pécheurs nous laisse sans pouvoir sur eux. Il les couvre de son sang et on ne peut plus les toucher!"
- « Ça nous brûle, ça brûle! Cette lumière qui rayonne du Saint Sacrement est comme un feu qui ne s'éteint jamais."
- « Il est vivant là-bas et nous ne pouvons pas le supporter. Son regard nous détruit. "
- « Chaque hostie consacrée est un tourment pour nous. Il est présent et on ne peut pas s'approcher! "
- « Les âmes qui se consacrent à l'adoration Eucharistique ont comme des épées qui nous traversent. On ne peut pas les battre!"
- « Ces petits groupes qui l'adorent sont plus puissants que des armées entières des nôtres. "
- « Une heure avec Lui vaut plus que des milliers de prières qui n'incluent pas Sa présence. "
- « L'adoration du Saint Sacrement est comme une pluie qui éteint les feux que nous avons allumés dans le monde. "
- « Ces actes d'adoration Eucharistique apportent la paix sur terre et nous ne pouvons pas supporter la paix. Nous la détestons!"
- « Quand ils l'adorent, il déverse des bénédictions sur leurs familles et leurs communautés, ce qui nous affaiblit. "

- « L'Heure Sainte est comme une épée qui nous transperce encore et encore. C'est insupportable pour nous!"
- « Une seule heure sainte bien faite peut détruire des années de notre travail. Ne faites pas ça, ne faites pas ça! "
- « Quand II leur demande une heure avec Lui, c'est parce qu'il veut sauver beaucoup de gens. C'est une attaque directe contre nous!"
- « Quand II les bénit grâce au Saint Sacrement, nous sommes expulsés. C'est comme un éclair qui nous traverse! "
- « L'exposition du Saint Sacrement rend tout lieu où il se trouve rempli de lumière. C'est une lumière qui nous aveugle et nous force à fuir ! "
- « Chaque fois qu'Il bénit avec Son corps, nous perdons un terrain que nous ne pouvons jamais récupérer."
- « Quand elles intercèdent pour ces âmes devant Lui, elles montent au ciel et nous arrachent le pouvoir. On ne peut pas l'arrêter! "
- « Les prières en culte Eucharistique pour les âmes du purgatoire les libèrent rapidement et nous rend furieux. "
- « Chaque minute en Sa présence pour les morts est comme un marteau contre nous."

Ces citations ont été tirées du livre « Mémoires d'un exorciste : mon combat contre Satan », écrit par le Père Gabriele Amorth.

Voilà, merci de m'avoir lu jusqu'au bout. Que le Seigneur vous bénisse et qu'Il vous garde dans Sa paix... Amen!